

Judiciales / SEP 13 2019 / hace 1 día

Extinción de dominio a bienes de 'La Constru'; cuatro en Quindío

COMPARTIR: [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Las autoridades ocuparon 1.396 bienes pertenecientes a la banda delincuencia 'La Constru', de los cuales cuatro están en Quindío.



La Fiscalía General de la Nación, FGN, informó que junto a la Policía Nacional ocuparon 1.396 bienes pertenecientes a la banda delincuencia 'La Constru', avaluados en más de 70.000 millones de pesos, de los cuales cuatro están en el Quindío.

“Hay apartamentos, fincas, semovientes, vehículos y acciones de la estatal Ecopetrol, que habrían sido adquiridos por 'La Constru' en Bogotá, Quindío, Valle del Cauca, Caquetá, Putumayo, Huila, Tolima, Nariño y Cundinamarca”, expresaron las autoridades.

Lea también: Hombre fue asesinado por ladrón que ingresó a su casa

Señalaron que el millonario patrimonio detectado sería producto del narcotráfico, los homicidios, las extorsiones y secuestros, entre otras actividades ilegales en Putumayo, Amazonas, Caquetá, Huila, Valle del Cauca y Nariño.

Uno de los bienes está en Salento

Entre los predios afectados está una finca en Salento, cuyo valor podría superar los 8.000 millones de pesos. La propiedad figura a nombre de dos jóvenes sin ningún historial financiero o comercial, y la misma generaba altísimos dividendos de la ganadería y la cría de caballos.

Redacción LA CRÓNICA

PUBLICIDAD



Tratamientos Corporales

Te haremos una Valoración para Recomendarte el Tratamiento que más se ajuste a TI.

MÁS LEIDAS

- 1 Este fin de semana, homenaje de madre a hija
- 2 Este sábado, Circo Alboroto de Argentina con malabares acrobacia, música y humor



Últimas Noticias

Región

Comunicación social de la UQ ahora es de alta calidad

Región

Trabajo conjunto: comunidad y alcaldía arreglaron puente en Chagalá

Deportes

Miguel Ángel López llama “tonto” al Movistar y “estúpidos” a sus corredores

Colombia

JEP expulsa a Jesús Santrich y El Paisa por retomar las armas

Región

Cinco candidatos a la alcaldía de Montenegro confirmaron participación en el debate

Quindío Denuncia

Puente colgante de Chagalá lleva más de un mes averiado

Armenia

Reclusos del Quindío mostraron sus dotes artísticos en Armenia

NOTICIAS RELACIONADAS



Judiciales

Cuatro de octubre, decisión contra gobernador del Quindío



Judiciales

Adulta mayor asesinada y menor herido en Montenegro



Judiciales

Hombre fue asesinado por ladrón que ingresó a su casa

Comentar

SECCIONES

OPINIÓN

Deportes

Entretención

Más

Quindío

Judiciales

Sociales

CLASIFICADOS

Colombia

Vida

Especiales

BOLETÍN INFORMATIVO

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias y notificaciones directamente en su correo.

Nombre y Apellidos

Correo Electrónico

Acepto la política de tratamiento de datos personales y autorizo a LA CRÓNICA DEL QUINDÍO para la recolección, almacenamiento y uso de mis datos personales, así como para recibir el boletín de noticias. Mis derechos los puedo ejercer ante La Crónica S.A.S, NIT 800.141.676-5, en la Av Centenario 6-25 de Armenia, Teléfono (6) 7469933, Correo electrónico atencionalcliente@cronicaadelquindio.com

SUSCRIBIRSE

SERVICIOS

Contáctenos

Paute aquí

Suscríbese

Noticias por fecha

REDES SOCIALES



TE RECOMENDAMOS



MIEMBRO DE

